
ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO CIENTÍFICO  DEL ÁREA QUÍMICA  MIÉRCOLES 2 DE SETIEMBRE DE 2009   Presentes: Dres. Carmen Rossini, Sonia Rodríguez, Dinorah Gambino, Gabriela Irazoqui, Virginia López, Mag. Javier Giglio   1) ENTREGA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR  Aprobada sin modificaciones (unanimidad 6/6)   2) ASUNTOS DEL ÁREA  a. El Consejo designa la Comisión que entenderá en el llamado a Pasantías para estudiantes del área. La misma estará integrada por los Dres. Ana Rey, Valeria Schapiro, Karen Ovsejevi, Ricardo Faccio y el Qco. Nicolás Veiga. (unanimidad 6/6)  b. El Consejo toma conocimiento del informe presentado por la Comisión Asesora Evaluadora que entiende en los ingresos de investigadores y por tanto resuelve aceptar el ingreso de las Dras. Ana Bellomo y María Laura Lavaggi como investigadoras grado 3 y el ingreso del Dr. Guillermo Moyna como investigador asociado del área Química.   Asimismo, el Consejo resuelve solicitar a la Comisión una ampliación de informe en el caso de la Dra. Carmen Marino. (unanimidad 6/6)  c. El Consejo toma conocimiento de la presentación de las “6as Jornadas se la Sociedad de Bioquímica y Biología Molecular (SBBM)”, propuesta como actividad interdisciplinaria por los Dres. Estela Castillo y José Manuel Verdes, investigadores del área Biología y la Dra. Andrea Medeiros, investigadora de las áreas Química y Biología. El Consejo resuelve avalar la postulación de la actividad y por tanto apoyar con $ 10.000 (pesos uruguayos diez mil) en caso de que el área Biología lo considere de interés y apruebe parte de su financiación, así como también la Comisión Directiva. (unanimidad 6/6)  d. El Consejo toma conocimiento de la presentación del “Simposio Uruguayo: A 100 años del descubrimiento de la Enfermedad de Chagas”, propuesto como actividad interdisciplinaria por los Dres. Mercedes González, Hugo Cerecetto, Williams Porcal, Graciela Mahler, Dinorah Gambino y Lucía Otero, investigadores del área Química y por los Dres. Beatriz Garat, Adriana Parodi y Carlos Robello, investigadores del área Biología. El Consejo resuelve avalar la postulación de la actividad y por tanto apoyar con $ 10.000 (pesos uruguayos 



diez mil) en caso de que el área Biología lo considere de interés y apruebe parte de su financiación, así como también la Comisión Directiva. (unanimidad 6/6)  e. El Consejo resuelve postergar los puntos e. y f. para la próxima sesión. (unanimidad 6/6)  f. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por los Dres. Álvaro Mombrú y Ricardo Faccio, en la que comunican que el Dr. Faccio ha sido aceptado por el Consejo de la Facultad de Química como codirector de la tesis de Posgrado de la estudiante Luciana Fernández. Por lo expuesto, este Consejo resuelve incorporarlo como codirector de la tesis de la estudiante. (unanimidad 6/6)   3) INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA   4) VARIOS  


